学校だより く 考える子 たくましい子 思いやりのある子 >





第11号 令和6年1月10日(水)

まとめの3学期 元気にスタート!



校長 篠﨑 佳昭

新年明けましておめでとうございます。2024年がスタートしました。本年もどうぞよ ろしくお願いいたします。始業式では、子どもたちの元気な顔を見ることができました。冬休み中、 子どもたちが大きな事故やけがもなく過ごせたことは、何よりだと思っています。そして、 子どもたちに冬休みの思い出を聞いてみると、「親戚と過ごした」「家族と旅行に行った」「初詣に行 った」など、それぞれの御家庭で楽しく過ごしたことも分かりました。始業式では、今年の干支「辰」 は、力や隆盛の象徴であることから「大きく伸びる年」、そして6年生は卒業と進学、1年生から5年 生は進級に向けて、「様々な事への感謝と次につなげるための挑戦」について話をしました。

3学期は、学校もまとめの学期となります。学校教育目標の具現化のための総仕上げと、御協力 いただきました学校評価の結果を検証し、さらに地域・保護者の皆様の願いに応えられる学校を目 指してまいります。今後とも、御理解と御支援をよろしくお願いいたします。







12月25日(月)の夕方、大谷翔平選手から「グローブ」のプレゼントが届きました。 子どもたちが下校した後に届いたので、3学期始業式の後に代表の子どもたちに贈呈し、キ ャッチボールのデモンストレーションを行ってもらいました。また、プレゼントには大谷選 手からのメッセージ「野球やろうぜ!」がついており、このメッセージにちなんで、大谷選 手の言葉「先入観は可能を不可能にする」を紹介し、「自分の夢や目標に向かって挑戦する ことが、自分の可能性を拓くこと」につながる話をしました。2024年は、ぜひ、子ども たちの挑戦の年にしたいと思っています。





ホームページはこちらから!



[キラリ赤羽! みんななかよし 学び合い]